

2017年11月度 はっぴいニュース

2017年11月4日(土) (天気) くもり時々晴れ
今回のテーマ「秋を楽しむ おいもほり」

和泉短期大学の畑、にこにこベジタブルランドで、「秋を楽しむおいもほり」を行いました。お天気が心配されましたが、当日は晴天。畑に移動して、元気いっぱい自然と触れ合う子どもたちの姿がたくさん見られました。

「あっ、おイモだ」土をかき分けて、親子でツルを引っ張ります。出てきたのはつながったおイモ。大きいおイモや、小さいおイモ、いろいろなおイモがでてきます。掘ったおイモを運ぶ子どもたちの表情はとても誇らしげでした。

畑前のスペースでは、おイモのツルでクリスマスリースを作ったり、ツルで縄跳びを楽しみました。畑の周りでは、バッタや、カマキリ、イモリなどのたくさんの虫が出てきます。子どもたちは、虫を見たり、触れたり、捕ったりして楽しんでいました。

水分補給が終わり、「お楽しみプログラム」では、栗、どんぐりなど秋にまつわるクイズや、大型絵本を楽しんでいただきました。参加されたご家族は47組、参加者合計136名でした。

次回のはっぴいは12月16日(土)「クリスマスコンサート」です。お誘いあわせのうえ、おいでください。

